# たいよう 9月号

令和5年9月1日 大森保育園



今年の夏は例年になくとても暑い日々が続きました。地球 温暖化が進みすぎ、「地球沸騰化の時代が到来した」と国連 事務総長が警鐘を鳴らすほどでした。

しかし、子ども達にとっては、一年の中でもとても楽しみにしている季節。お父さん、お母さんと一緒に旅行したり、帰省したり、また、この季節ならではの遊びを満喫されたことでしょう。一つ一つの経験が今年も子ども達を一回り成長させた事と信じております。

まだまだ残暑厳しい日が続くかとは思いますが、また、夏の疲れも出始める頃かとも思います。くれぐれもお子様の体調の変化には充分に気をつけて見ていただき、これから迎える秋を楽しめますよう過ごして行きましょう。

## 夏のお祭り「夕涼み会」

7月15日に行いました「夕涼み会」に沢山、ご参加頂きまして、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症が第5類へ移行となり直ぐの行事ではありましたが、子ども達や保護者の皆様、卒園児とそのご家族、皆さまで楽しいひと時を過ごしていただけた事、職員一同、とても嬉しく思っております。また、当日、お手伝いをして下さいました保護者の皆様、ありがとうございました、心より感謝申し上げます。

## 9月の行事予定

5日・・・さくらぐみ懇談会

8日・・・ももぐみ懇談会

12日・・・4歳児クラス懇談会

13日・・・ももぐみ健康診断

14日・・・災害訓練・引渡し訓練

15日・・・5歳児クラス懇談会

27日・・・お誕生会

28日・・・ファミリースポーツデー 総練習一回目

29日・・・お月見



## 「林間保育」は楽しい思い出

8月2日・3日・4日の二泊三日間で 群馬県安中市の妙義山へ林間保育に行ってまいりました。

洗足池保育園の年長児さんと共に過ごす事で、小学校就学へ向け、新しいお友達とのコミュニケーションを図る良い勉強にもなりました。そして、お山での三日間、色々な体験をする中で、親元を離れ自分たちの力で頑張った事は、とても良い経験となり、また一つ成長した事でしょう。

直前で感染症が流行し、無理して登園 を調整して下さり、ご協力いただきまし たお陰で、無事に林間保育を終える事が 出来ました、ありがとうございました。

## 運動会「ファミリースポーツデー」

10月7日(土)は「ファミリースポーツデー」です。今年度から、子ども達、特に乳児さん、また保護者の皆様方の負担を軽減出来ればと、土曜日の午前開催といたしました。

子ども達も運動会へ向け練習を始めて行くかと思います。子ども達の頑張る姿をご覧頂きたく、ぜひ、ご家族でご参加下さいまずよう、お誘い申し上げます。